
Rien de particulier ou de simple. Je

n'ai besoin d'aucune raison pour me

rendre heureux. Et c'est d'ailleurs bien

pour cette raison que je suis heureux :

parce que je n'ai pas de raison de l'être.

Pourquoi faudrait-il toujours avoir une

raison d'être heureux? C'est le résultat

pur et simple d'une éducation, d'un

conditionnement à une vie de

consommation. Vous avez besoin de

ceci ou de cela pour heureux ? Vous

pouvez devenir heureux en en faisant

l'acquisition!!! Hé bien sachez qu'il n'y a

besoin d'aucune raison pour être

heureux. Juste le fait d'être est

suffisant, me disait dernièrement un

arbre.

David 34 ans Paris
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